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ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ— ПЕРВО
МАЙСКОМУ ПРАЗДНИКУ. Множат 
производственные успехи. Е. Бонда
ренко. План четырех месяцев вы
полнен. (1 стр.).

Станция «Северный полюс-5» 
приступила к работе. (1 стр.).

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ. Н. Хлеб
ников, 3. Едыханов. О запущенности 
в политической работе и формализме 
в соревновании. (2 стр.).

В Комиссии по иностранным делам 
Совета Национальностей и Совета

Союза Верховного Совета СССР. 
(2 стр.).

ЗА ПОВЫШЕНИЕ ПРОИЗВОДИ
ТЕЛЬНОСТИ ТРУДА. Г. Усатов. Со
вершенствовать технологию, смелее 
внедрять передовые методы труда. 
(3 стр.).

К пребыванию Советской прави
тельственной делегации в Польше. 
(4 стр.).

Предложение Неру на конферен
ции в Бандунге. (4 стр.).

Чутко прислушиваться 
к голосу масс

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ-ПЕРВОМАЙСКОМУ ПРАЗДНИКУ

ЗНАМЕНУЕМ новыми
ТРУДД!

Плакат работы художника А. Кокорекина.

-Ж *  ■

Множат производственные успехи

С о в е т с к и й  человек, где бы
он ни работал, заботится о 

том, чтобы его труд приносил 
пользу всему обществу. О прояв
лении этой подлинно хозяйской 
заботы об интересах социалисти
ческого государства свидетельст
вуют и письма рдбкоров со строй
площадок треста № 24, опублико
ванные во вчерашнем номере на
шей газеты.

Характерно, что авторы писем 
сами намного перевыполняют про
изводственные задания. И если 
они все же высказывают претен
зии, то лишь вследствие своего 
благородного стремления—сегодня 
работать лучше, чем вчера, а 
завтра лучше, чем сегодня.

Таких рабочих-строителей в тре
сте № 24 много. Они самоотвер
женно трудятся, их руками пост
роены десятки тысяч квадратных 
метров жилых домов. Благодаря 
их усилиям в городе возникли бла
гоустроенные поселки «Завод
ской», «Строитель» ремонтно-ме
ханического завода, возведены 
школы, детские дома, столовые и 
другие культурно-бытовые соору
жения.

Но передовые строители все 
же не удовлетворены результата
ми своей деятельности. Они вскры
вают новые резервы повышения 
производительности труда, остро 
критикуют недостатки в работе 
треста и его участков.

Успехи в работе строителей 
были бы значительнее, если бы 
руководство треста не на словах, а 
на деле стремились устранить по
мехи, мешающие работать хорошо. 
В самом деле, как можно само
успокаиваться, если в прошлом го
ду не была выполнена строитель
ная программа и план первого 
квартала завершен всего на 79 
процентов.

Управляющий трестом тов. 'Мар
тиросов хорошо знает об огром
ном уроне, который несут строи
тельству простои каменщиков из- 
за несвоевременного обеспечения 
их раствором. Однако ничего дей
ственного в этом направлении не 
предпринимает, хотя всем извест
но, что перенеся начало работы 
растворного узла на час раньше 
обычного, можно обеспечить ка
менщиков раствором уже к прихо
ду их на работу.

В феврале на собрании хозяй
ственного актива первого строй
участка были предъявлены серь
езные претензии к работникам де
ревообделочного завода, система
тически срывающему сроки-постав
ки стройкам пиломатериалов и 
столярных изделий. Однако эта 
критика не была должным обра
зом воспринята руководством тре
ста и поэтому, несмотря на то, 
что после собрания прошло полто
ра месяца, положение на заводе 
нисколько не улучшилось. По 
техническим расчетам лесопиль
ный цех должен давать в день 80 
кубометров пиломатериала. Но в 
результате плохой организации 
труда он не дает и Половины этого 
количества пиломатериалов. Хуже 
того, из-за неисправности пилора
мы испорчены сотни кубометров 
деловой древесины.

В прошлом году в нашей газете

«СЕВЕРНЫЙ ПОЛЮС-5,» 25 ап
реля. (ТАСС). Первая группа со
трудников новой дрейфующей 
станции «Северный полюс-5», вы
садившаяся на дрейфующей/ льди
не в Центральном полярном бас
сейне, приступила к работе. Район, 
где создается станция «Северный 
полюс-5», — один из наименее ис
следованных в советской Арктике.

было опубликовано коллективное 
письмо рабочих-строителей, в ко
тором они писали о причинах пло
хой работы треста № 24. Между 
прочим, и тогда указывалось, что 
«деревообделочный завод срывает 
обеспечение строек пиломатериа
лами и железобетонными изделия
ми».

Управляющий трестом тов. М ар
тиросов готов в свое оправдание 
предъявить «документальное дока
зательство» о принятии конкретных 
мер для ликвидации узких мест 
на стройках. Но, что стоят эти 
«меры», если они не выполняют
ся. Так, в начале января 
тов. Мартиросов специальным 
приказом обязал начальника тре
тьего участка построить две про
парочные камеры для производст
ва железобетонных деталей. Про
шло больше трех месяцев, но ник
то пальцем о палец не ударил, 
чтобы выполнить этот приказ уп
равляющего.

Безответственность, укоренив
шаяся в тресте, влечет за собою 
многочисленные переделки недо
брокачественно выполненных ра
бот. Только по причине бесхозяй
ственного расходования материа
лов трест потерял 194 тысячи руб
лей. Около полмиллиона рублей 
перерасходовано вследствие удо
рожания себестоимости работ. Н а
конец, систематические простои 
строителей «е способствуют повы
шению производительности труда 
и средняя выработка на одного 
строителя в нынешнем году в 
тресте не достигает даже 90 про
центов.

Следует отметить, что партийная 
организация не оказывает долж
ного влияния на положение дел в 
тресте. Она слабо осуществляет 
контроль деятельности администра
ции, не прививает большим и ма
лым руководителям чувства ответ
ственности за порученное дело, 
не воспитывает их в духе соблю
дения принципа партийности в хо
зяйственной работе.

Недочеты, имеющиеся в деятель
ности треста № 24, в той или 
иной степени свойственны и неко
торым другим строительным орга
низациям города. Устранить йх, 
мобилизовать людей на борьбу за 
выполнение плана, за повышение 
производительности труда—боевая 
задача всех хозяйственников, пар
тийных и профсоюзных организа
ций.

Сызранским строителям пред
стоит только в нынешнем году со
орудить 66 многоэтажных жилых 
домов и культурно-бытовых зда
ний. Для успешного выполнения 
этой программы, хозяйственные, 
профсоюзные и, прежде всего, 
партийные руководители строек 
должны взять на (вооружение ма
лейшую возможность дальне'! ̂ пе
го повышения производительно
сти труда, экономии материалов, 
наращивания темпов строительст
ва.

Долг руководителей чутко при
слушиваться к голосу масс и 
вместе с тем организовывать вы
полнение всех критических замеча
ний, высказываемых строителям'!, 
с тем, чтобы обеспечить выполне
ние плана строительных работ.

Ледокол < Седов» во время его 
дрейфа в 1937—40 гг. прошел за 
паднее, а станции «Северный' по
люс-3» и «Северный полюс-4» — 
восточнее и северо-восточнее. По
этому изучение этого района пред
ставляет большой научный инте
рес. Предполагается, что станция 
«Северный полюс-5» будет дрейфо
вать вблизи от Северного полюса.

За последние четыре года кол
лектив ремонтно --механического 
завода объединения «Куйбышев- 
нефть» добился немалых произ
водственных успехов. Объем вы
пускаемой продукции— по срав
нению с 1950 годом увеличился 
на 43 процента, производитель
ность труда рабочих за это время 
возросла в полтора раза, а годо
вая прибыль увеличилась более 
чем в два с половиной раза.

Но рабочие, инженерно-техни
ческие работники и служащие 
завода не довольствуются достиг
нутым, а добиваются новых про
изводственных достижений. Всту
пив в социалистическое соревно
вание в честь Первого мая, кол
лектив завода решил закончить 
апрельскую программу досрочно. 
Выполнение этого обязательства 
идет успешно.

Литейщики справились с ап
рельским заданием к 25 числу. 
В оставшиеся дни месяца они на
мерены дать дополнительно

Кожевники зав.ода «Шевро- 
хром» настойчиво борются за вы
полнение своих предмайских со
циалистических обязательств —- 
завершение апрельского плана
27 числа. Они ежедневно сдают 
определенное планом количество 
готовой продукции, и 23 апреля 
завершили план четырех месяцев.

В первом квартале текущего 
года выработано первосортного

литья не менее 20 процентов к 
месячному плану и, кроме того, 
произведут капитальный ремонт 
вагранки.

В эти предпраздничные дни с 
большим подъемом трудятся фор
мовщицы-комсомолки Панова и 
Парфенова. Их выработка доходит 
до 160 процентов сменного зада
ния, а в отдельные дни— превы
шает норму в два раза. Также 
хорошо работает стерженщица 
Чуракова, заливщики бригад Бу
ланова, Якимова и другие.

В механосборочном цехе высо
кая выработка у слесарей-сбор- 
щиков бригады коммуниста тов. 
Лукьянова. Выполняя заказы на 
изготовление задвижки высокого 
давления и лебедки бульдозера, 
они перекрывают нормы выра
ботки на 70 процентов. Бригада 
тов. Поликарпова, занятая на об
работке, сборке, ремонте глиноме
шалок и ножей бульдозера, также 
значительно перевыполняет зада-

свиного хрома 72 процента, про
тив 70 процентов в 1954 году, 
на три процента больше выпуще
но первым сортом шеврета из ов
чины. Если в прошлом году бы
ло сдано хрома первым сортом 
68 процентов, то в первом квар
тале— 71. Себестоимость продук
ции за этот же период времени, 
по сравнению с 1954 годом, сни
жена на 4,6 процента.

Трудовые успехи 
паровозников

Машинисты паровозного депо 
ст. Сызрань 1-я, отвечая на При
зывы ЦК КПСС к 1 Мая и пре
творяя в жизнь взятые на себя в 
предмайском социалистическом 
соревновании обязательства, в ап
реле провели много тяжеловесных 
поездов, в которых дополнитель
но перевезено 157.238 тонн на
роднохозяйственных грузов.

Лучшие результаты в работе 
показал машинист тов. Вопилов- 
ский, который за эти дни провел 
пять тяжеловесных поездов и пе
ревез сверх плана 1500 тонн гру
зов. Старший машинист тов. Ро
манов Л. также провел пять поез
дов и дополнительно перевез 1300 
тонн грузов. По пяти тяжеловес
ных поездов про-вели машинисты 
тт. Кочергин и Воробьев.

Коллектив депо в дни предмай
ского социалистического соревно
вания добился ускорения оборота 
паровозов против задания на 0,7 
часа, при этом перевыполнил тех
ническую скорость на 0,6 кило- 
метро-часа и довел среднесуточ
ный пробег грузовых паровозов 
выше нормы на 3 километра.

План четырех месяцев 
выполнен

Коллектив артели «Искра», 
встав на трудовую вахту в честь
1 Мая, добился новых производ
ственных успехов, завершив 20 
апреля план четырех месяцев.

Коллективом артели в первом 
квартале изготовлено запасных 
частей к швейным машинам на
587.000 рублей больше, чем за 
соответствующий период прошло
го года. Производительность труда 
за это время составила 120,2 
процента к плану, себестоимость 
в сравнимой, товарной продукции 
снижена на 30,2 процента. За 
первый квартал получено 680.000 
рублей прибыли, в том числе
220.000 рублей сверх плана.

В предмайском социалистиче
ском соревновании первенство 
держит коллектив механического 
цеха № 2 (начальник тов. Бело
пухов), выполнивший план пер
вого квартала на 112,2 процента 
и завершивший план апреля— 25 
числа  ̂ Впереди соревнующихся 
идут бригады тт. Бурмистрова, 
Никонова и Мельникова, закон
чившие апрельский план на пять 
дней раньше срока.

Е. Бондаренко.

СВЕРХПЛАНОВАЯ ПРОДУКЦИЯ
В первом квартале предприятия 

мельничного заводоуправления 
№ 7 выполнили план на 121 
процент, производительность тру
да за указанное время повышена 
на 14,6 процента, а себестои
мость продукции снижена проти© 
плановой на 5,6 процента. На 25 
апреля сверх плана четырех ме
сяцев выработано продукции на
675.000 рублей. Сейчас пред
приятия также выполняют план.

Передовиками предмайского 
соревнования являются работни
цы тт. Ландырева, Нуждина, Ку
лагина и другие. Каждый день 
они значительно перевыполняют 
нормы выработки.

Станция „Северный полюс-5“ приступила к работе

НИЯ.

Увеличивается выпуск первосортной продукции
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ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

О запущенности в политической работе 
и формализме в соревновании

Коллектив механической мастерской Сызранской ТЭЦ, как  и 
все трудящиеся, стремится досрочно выполнить государственный 
план 1955  года. Растет политическая и трудовая активность ра
бочих. Важную роль в мобилизации коллектива на выполнение 
стояших перед ним задач призваны играть агитаторы.

Однако, как  ни странно, в мастерской не слышно голоса а ги 
таторов. Вся массово-политическая работа сводится к читке газет, 
но и они проводятся от случая к случаю. О социалистическом со
ревновании по профессиям, между бригадами и цехами у нас вспом
нили лишь в связи с приближением праздника —  Первое мая.

Н. Хлебников, слесарь,
3. Едыханов, токарь.

От. р е д а к ц и и :
В письме рабочих механической 

мастерской Сызранской ТЭЦ тт. 
Хлебникова и Едыханова правди
во рассказывается о запущенности 
политической работы в мастерской, 
плохой организации соревнования. 
Все указанные ими факты соот
ветствуют действительности. На 
самом деле, разве можно считать 
случайное проведение читок газет 
за систематическую политическую 
работу?

Когда мы спросили у рабочих 
мастерской, кто на участках яв
ляется агитатором, некоторые из 
них и то лишь после долгих раз
думий назвали фамилию чтеца га 
зет. А председатель цехкома тов. 
Оранова на тот же вопрос ответи
ла: «Не знаю». Это лишний раз 
свидетельствует о (неблагополучии 
с массово-политической работой.

Может быть так обстоит дело 
только на этих двух участках? Ни
чего подобного. Указанные факты 
имеют место и на других произ
водственных участках и в цехах. 
Вот турбинный цех. Агитаторами 
здесь являются коммунисты тт. 
Квитов, Карбышеву Сафонов и 
другие. Они тоже не проводят бе
сед.

В чем же дело, почему агитато
ры не работают?

На этот вопрос агитатор тов. 
Квитов ответил так:

—После выборов в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы 
агитационная работа в цехе свер
нулась. Партбюро агитаторов не 
собирает, не учит их, как прово
дить политическую агитацию.

Этим, отчасти, и объясняется, 
что в цехе имеют место наруше
ния производственной и трудовой 
дисциплины.

Не лучше с политической рабо
той в котельном, топливно-тран
спортном, химическом, электроце
хе и в других цехах, а также в 
общежитии молодых рабочих. 
Партгруппорг котельного цеха тов. 
Салов признается:

—Агитаторы тт. Проломов, Ма- 
цера и другие с беседами у нас 
не выступают. Когда проводились 
семинары агитаторов, не помню...

Партгруппорг топливно-тран
спортного цеха тов. Павлов, кста
ти, он же член партбюро, /на воп-

В Комиссиях по иностранным делам 
Совета Национальностей и Совета Союза 

Верховного Совета СССР

рос посещает ли он семинары аги
таторов, ответил:

—Во время проведения полити
ческих кампаний партбюро соби
рало .агитаторов, а после них се
минары у цас не проводились.

Приведенные факты свидетель
ствуют о том, что партийное бюро 
ТЭЦ и его секретарь тов. Анку
динов плохо руководя^ агитатора
ми, не оказывают им помощи, не 
направляют их деятельность, не 
проявляют заботы об улучшении 
идейного содержания политической 
агитации. В планах работы парт
бюро ни в январе, ни в феврале, ни 
в марте, ни в апреле этого года не 
предусматривалось проведение се
минаров агитаторов.

-^Мы очень загружены,—оправ
дывается тов. Анкудинов,—прово
дить семинары времени нехватает.

Руководящие работники ТЭЦ — 
секретарь партбюро тов. Анкуди
нов, начальник котельного цеха 
тов. Смирнов, заместитель дирек
тора тов. Кузнецов А. С. и другие 
не выступают перед рабочими с 
лекциями и докладами на полити
ческие темы.

Забыто и такое важное средст
во политического воспитания масс, 
как стенная печать. Свидетельст
вом этому служит то, что в ко-, 
тельном цехе, например, последние 
номера «Котельщика» и «Комсо
мольца» вышли в... феврале.

Социалистическое соревнование 
—живое дело, в котором энергети
ки смогли бы проявить активность 
и творческую инициативу. Но и 
оно здесь пущено на самотек.

Стремясь к «охвату» соревнова
нием всех работающих, комитет 
профсоюза станции и его предсе
датель тов. Кузнецов A. H., сов
местно с исполнявшим тогда обя
занности директора тов. Фуфыги- 
ным, разработали в феврале ус
ловия социалистического соревно
вания. Но что это за условия? В 
раздел© «Для старших машини
стов турбин», как, впрочем, и для 
других работников, имеющих от
ношение к эксплуатации энерго- 
оборудования, выставляется требо
вание: «Отсутствие ¡аварий по лю
бой причине и брака по вине ра
ботника (а для старших машини
стов также по вине подчиненного 
им персонала)». Но ведь то же 
самое требует и третий раздел 
должностной инструкции.

Работники турбинного цеха пы
тались воспротивиться механиче
скому перенесению в условия со
ревнования требований инструк
ции. Председатель цехкома тов. 
Репьев, в частности, заявлял об 
этом посетившему ТЭЦ работнику 
ЦК профсоюза тов. Широкову. 
Последний поддержал его.

Но иначе думают об этом на 
ТЭЦ. Там и поныне в названном 
цехе во многих предмайских обя
зательствах рабочих содержится 
обещание выполнять то, что и без 
того предусмотрено служебной ин
струкцией. Кроме того, в ряде обя
зательств говорится: «обязуюсь не 
иметь нарушений трудовой дисцип
лины, аккуратно выполнять инст
рукции по эксплуатации оборудо
вания» и т. д.

В химическом же цехе не нашли 
ничего лучшего^, как просто ско
пировать обязательства, которые 
принимались еще к 37-й годовщи
не Октября. 15 апреля здесь толь
ко собирались «переписать» ука
занные обязательства. Партийное 
бюро не исправило эту ошибку, 
не подсказало людям, за что они 
должны бороться, что должно вхо
дить в их обязательства. Это сви
детельствует о том, что партий
ная организация формально от
носится к соревнованию, не руко
водит им.

Неблагополучно на ТЭЦ и с по
казом итогов соревнования. Доста
точно сказать, что до 15 апреля 
на досках показателей турбинного 
и котельного цехов были вывеше
ны данные за февраль. На первом 
этаже того же здания, на доске 
почета среди фотографий передо
виков имеются фотокарточки ма
ляра жилищно-коммунального от
дела тов. Капустина и дежурной по 
деаэраторам тов. Беляковой А. Е. 
Но ведь тор. Капустин вот уже 
несколько месяцев не работает на 
ТЭЦ, а тов. Белякова в марте пе
реведена гардеробщицей в клуб.

Присуждаемые лучшему по ито
гам соревнования цеху переходя
щее красное знамя не вручается. 
Так, например, турбинному цеху в 
феврале было присуждено первое 
место, но завком не вручил ему 
переходящее красное знамя ни в 
начале, ни в конце следующего 
месяца.

Все указанные выше факты сви
детельствуют о том, что партбюро, 
его секретарь тов. Анкудинов, 
председатель завкома тов. Кузне
цов формально, поверхностно за 
нимаются вопросами социалисти
ческого соревнования и массово- 
политической работой.

ТЭЦ изредка посещают работ
ники Промышленного райкома 
КПСС, но они почему-то не заме
чают отмеченные выше недостат
ки. Районному комитету партии 
следовало бы глубже поинтересо
ваться деятельностью парторгани
зации,. оказать ей помощь в нала
живании политической работы в 
массах, в организации социалисти
ческого соревнования.

Стенная газета для родителей
Коллектив учителей, дирекция 

и родительский комитет средней 
железнодорожной школы № 30 
ст. Батраки организовали ежеме
сячный выпуск стенной газеты 

"для родителей «Голос школы».
Цель выпуска такой газеты—  

организовать содружество семьи 
и школы, помочь родителям пра
вильно воспитывать своих детей, 
когда они находятся вне школы, 
приблизить родителей к жизни 
школы.

Стенгазета вывешивается в 
красном уголке станции. Уже вы
пущено ее три номера. В нцх 
рассказано о воспитательной ра
боте в школе, о поведении от
дельных учащихся, о связи ро
дителей со школой, о взаимоотно
шениях между родителями и ре
бенком, даются советы родителям, 
как правильно организовать вос
питание ребенка в семье и т. д.

Так, например, в мартовском 
номере газета поместила передо

вую статью «Единые требова
ния»1. В ней перечислены требо
вания, которые школа предъявля
ет к ученику. В заключение 
статьи говорится: —  Родители! 
Предъявляйте эти же требования 
детям и дома.

В заметке «Помощь родителей 
школе» рассказывается о работе 
членов родительского комитета и 
отдельных родителей. Так, роди
тель тов. Хрущев выступал перед 
учащимися с докладом о желез
нодорожном транспорте, помог 
ребятам сделать и установить 
электрический звонок в школе. 
Его жена— активный член роди
тельского комитета. Их дети учат
ся хорошо. Часто посещает шко
лу тов. Баринов. Дочь его также 
учится хорошо. Составитель по
ездов тов. Рыночнов аккуратно 
посещает родительские собрания, 
активно участвует в обсуждении 
вопросов повестки дня, часто со

ветуется с классным руководите
лем по вопросам воспитания свое
го сына Андрея. Составитель по
ездов тов. Николаев имеет троих 
детей— учащихся, к своим де
тям требователен, поддерживает 
тесную связь со школой.

В этом же номере помещены 
заметки «Единым фронтом» и за
рисовка «Отцы и дети», с кри
тикой в адрес нерадивых родите
лей, неправильно воспитывающих 
своих детей.

Ценную инициативу проявили 
педагогический коллектив и роди
тельский комитет школы. Ее 
следует всемерно поддержать пар
тийной и профсоюзной организа
ции станции, помочь школе воз
действовать на нерадивых роди
телей. Это будет большим вкла
дом в дело дальнейшего улучше
ния воспитания детей.

Е. Гусев.

25 апреля в Кремле под предсе
дательством депутата Д. Т. Ше- 
пилова состоялось совместное за
седание Комиссий по иностранным 
делам Совета Национальностей и 
Совета Союза Верховного Совета 
СССР. На заседании было обсуж
дено внесенное Советом Минист
ров СССР на рассмотрение Прези
диума Верховного Совета СССР 
предложение об аннулировании 
«Договора между Союзом Совет
ских Социалистических Республик 
и Соединенным Королевством Ве
ликобритании о союзе в войне 
против гитлеровской Германии и 
ее сообщников в Европе и о со
трудничестве и взаимной помощи 
после войны», заключенного 26 
мая 1942 года. Этот вопрос пере
дан на заключение Комиссий по 
иностранным делам ^Президиумом 
Верховного Совета СССР.

Доклад об аннулировании ука
занного Договора сделал первый 
заместитель Министра Иностран
ных Дел СССР В. В. Кузнецов.

В обсуждении доклада приняли 
участие депутаты — члены Комис
сий по иностранным делам Совета 
Национальностей и Совета Союза 
Верховного Совета СССР.

В своей речи член Комиссии по 
иностранным делам Совета Н а
циональностей М. И. Кучава 
(Грузинская ССР) напомнил, что 
по Англо-Советскому Договору 
СССР и Англия взяли на себя 
обязательство принять все завися
щие от них меры к тому, чтобы 
сделать невозможным повторение 
агрессии и нарушение мира со 
стороны Германии, <а также не за
ключать никаких союзов и не при
нимать участия ни в каких коали
циях, направленных против другой 
Высокой Договаривающейся сто
роны. В то время, как Советский 
Союз всегда был верен духу и 
букве Англо-Советского Договора, 
Англия пошла по пути нарушения 
своих обязательств. Из орудия 
борьбы против возрождения угро
зы германской агрессии, каким 
был призван стать Англо-Совет- 
ский Договор, правительство Анг
лии превратило этот документ в 
своего рода ширму, которой оно 
пытается прикрывать свою поли
тику поддержки германских мили
таристов. Тов. Кучава подчерк
нул, что Советский Союз не мо
жет мириться с таким положением.

Выступивший затем член Комис
сии по иностранным делам Сове
та Союза И. Г. Кэбин (Эстонская 
ССР) указал, что английское пра
вительство является одним из 
главных инициаторов создания 
агрессивного блока западных дер
жав в союзе с ремилитаризован
ной Западной Германией. Эта по
литика не является случайной, 
поскольку бывший английский пре
мьер-министр Черчилль публично 
заявил о том, что еще в конце 
войны против гитлеровской Герма
нии он принимал меры к тому, 
чтобы перевооружить сдававшихся 
в плен гитлеровцев и бросить их 
против героической Советской Ар
мии. Тов. Кэбин отметил также, 
что в формировании политики вос
становления вермахта важнейшую 
роль играл не только Черчилль, 
но и влиятельная в правящей ны 
не консервативной партии группа 
активных мюнхенцев, которые по
могли своими действиями Гитлеру 
развязать вторую мировую войну. 
Тов. Кэбин показал несостоятель
ность попыток некоторых ответст
венных политических деятелей Ан
глии утверждать будто участие 
Англии в парижских соглашениях 
не противоречит ее обязательствам 
по Англо-Советскому Договору.

Член Комиссии по иностранным 
делам Совета Национальностей 
А. Н. Шелепин (РСФСР) заявил, 
что ратификация парижских сог
лашений, расчищающих путь для 
ремилитаризации Западной Герма
нии,—это новое свидетельство аг
рессивной политики США, Англии

и Франции, направленной против 
Советского Союза и других миро
любивых стран. В связи с угрозой, 
которую представляют парижские 
соглашения, восемь европейских 
стран, участвовавших в Москов
ском Совещании, решили принять 
меры по обеспечению своей безо
пасности и провести подготовку к 
заключению Договора о дружбе, 
сотрудничестве и взаимной помо
щи, а также создать объединенное 
военное командование. В нынеш
них условиях поступить иначе — 
это значило бы проявить недопу
стимую беспечность. Советский Со
юз и страны социалистического 
лагеря крепят и будут крепить 
свою мощь.

В своей речи член Комиссии по 
иностранным делам Совета Союза 
А. Ю. Снечкус (Литовская ССР) 
отметил, что ратификация париж
ских соглашений органами госу
дарственной власти Англии от
нюдь не означает ратификации их 
английским народом. Движение 
протеста против ремилитаризации 
Западной Германии ширится в Ан
глии, как и в других европейских 
странах, с каждым днем. Тов. 
Снечкус отметил далее, что в сво
ей борьбе против возрождеЧЙгя 
германского милитаризма и угро
зы новой войны английский народ 
может рассчитывать на понима
ние и поддержку советского наро
да.

Член Комиссии по иностранным 
делам Совета Национальностей 
М. В. Митин подчеркнул, что не
которые политические деятели Ан
глии пытаются ввести в заблужде
ние общественное мнение своей 
страны, голословно утвержая, 
будто бы парижские соглашения, 
направленные на восстановление 
гитлеровского вермахта, не проти
воречат Англо-Советскому Догово
ру, который был заключен в целях 
п р е д от в р а ще н и я возобн овл ени я 
германской угрозы. Однако по
добные уловки никого не обманут. 
Тов. Митин заявил, что постанов
ление Совета Министров об анну
лировании Англо-Советского До
говора свидетельствует о высокой 
принципиальности внешней поли
тики CGCP.

Председатель Комиссии по ино
странным делам Совета Нацио
нальностей Верховного Совета 
СССР Д. Т. Шепилов отметил, что 
все выступавшие депутаты едино
душно поддержали предложение 
Совета Министров СССР об анну
лировании Англо-Советского До
говора в связи с тем, что англий
ское правительство отреклось от 
своих обязательств по указанному 
Договору, поддержало возрожде
ние германского милитаризма и 
вступило в агрессивный союз с ре
милитаризуемой Западной Герма
нией, что серьезно усиливает угро
зу новой войны. Тов. Шепилов 
указал, что действия английского 
правительства, перечеркнувшие 
Англо-Советский Договор, не мо
гут не наложить отпечатка на ан
гло-советские отношения. Однако 
Советский Союз и впредь будет 
последовательно проводить свою 
политику за мир и ослабление 
междун ар одной н апряженности.

Комиссии по иностранным делам 
Совета Союза и Совета Нацио
нальностей Верховного Совета 
СССР одобрили предложение Со
вета Министров СССР и решили 
рекомендовать Президиуму Вер
ховного Совета СССР аннулиро
вать, как утративший силу, Англо- 
Советский Договор 1942 года, по
скольку ратификация Англией па
рижских соглашений, предусмат
ривающих ремилйтаризацию З а
падной Германии и вовлечение ее 
в военные группировки, направ
ленные против Советского Союза, 
является прямым нарушением взя
тых Англией на себя обязательств 
по Англо-Советскому Договору 
1942 года.

(ТАСС).

Новые книги
Государственным учебно - пе

дагогическим издательством вы
пущена в свет новая книга:

Р. И . Аванесов. «Ударение в

современном русском литератур
ном языке». Москва. 1955 г. Це
на 90 коп.

Книга поступила в продажу.
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ЗА ПОВЫШЕНИЕ П РО И ЗВ О Д ИТЕЛЬНОСТИ ТРУ Д А

Совершенствовать технологию, смелее внедрять 
передовые методы труда

Техника пятой пятилетки

П А Р О В О З  1 - 5 - 1

Ворошиловградский паровозостроительный завод выпустил но
вый паровоз 1-5-1. Этот паровоз оборудован приспособлением, поз- , 
воляющим при трогании с места и на затяжных подъемах изме- | 
нять нагрузку на ведущие колесные пары с 21 тонны до 23, что да- ; 
ет возможность увеличить силу тяги на крюке. Управление нового |, 
паровоза механизировано. Сейчас паровоз проходит испытания.

НА СНИМКЕ: паровоз 1-5-1.
Фото С. Преображенского. (Фотохроника ТАСС).

В поход за  чистоту и культ уру города^

Весенняя очистка поселков 
Нашпирского рудника

С большим патриотическим 
подъемом наш народ трудится 
над осуществлением задач, по
ставленных Коммунистической 
партией и Советским правитель
ством по дальнейшему мощному 
подъему всех отраслей тяжелой 
индустрии, в том числе и маши
ностроения.

Наш гидротурбинный завод
—  одно из предприятий совет
ского тяжелого машиностроения, 
призванное оснащать народное 
хозяйство гидротурбинами, возду
ходувными машинами, полумеха- 
ническими топками и т. д.

Коллектив завода, мобилизуя 
внутренние резервы, с каж
дым годом повышает произво- 

. дительноеть труда, увеличивает 
выпуск продукции, улучшает ка
чество и снижает ее себестои
мость. Достаточно сказать, что 
только в 1954 году выпуск вало
вой продукции увеличен по срав
нению с предыдущим годом на 
27,8 процента. В первом кварта
ле текущего года производитель
ность труда нд заводе составила
107,1 процента, при этом зара
ботная плата возросла на 1,7 
процента. Значительно снижена и 
себестоимость продукции.

В достижении этих результа
тов заметна роль и технологов, 
которые вместе со всем коллекти
вом рабочих и инженерно-техни
ческих работников настойчиво 
трудятся над улучшением произ
водства, совершенствованием тех
нологических процессов, внедре
нием передовых методов труда.

На заводе завершена производ
ственная специализация цехов. 
Теперь каждый цех получил воз
можность работать над выпуском 
определенных видов продукции и 
более лучшие уеловия для совер
шенствования производства. В от
дельных цехах организованы спе
циализированные участки по из
готовлению регуляторов скорости 
гидротурбин и масловинтовых на

косов, в цехе металлоконструкций 
создан участок по обработке лопа
стей турбин.

Такая реорганизация многое 
дала заводу. Она устранила не
нужную транспортировку дета
лей из одного цеха в другой, 
избавила от получения ряда изде
лий по кооперации с других пред
приятий, которые не всегда свое
временно поступали на завод, что 

«ставило под угрозу срыва выпол
нение программы. Одновременно с 
этим на заводе проведена значи

тельная работа по внедрению мето
дов серийного производства. Спе
циализация цехов и отдельных 
участков, а также внедрение ме
тодов серийного производства 
создали условия для дальнейшего 
совершенствования технологии, а 
стало, быть и повышения произ
водительности труда.

На заводе проделана значи
тельная работа по оснащению 
производства высокопроизводи
тельными приспособлениями, ин
струментом. В результате* тру-

П омощ ь
Кашнирский колхоз имени 

'Жданова запланировал в нынеш
нем году посеять 360 гектаров 
кукурузы. По предварительным 
подсчетам для силосования по
чатков и стеблей потребуется до
полнительно построить облицован
ных силосных емкостей на две 
тысячи тонн.

Работа по строительству силос
ных сооружений уже начата. 
Колхоз заготовил для облицовки 
с̂илосных траншей 500 тонн бу
тового камня, закупил 7 тонн це
мента и четыре тонны извести.

Кашпирское рудоуправление

довые затраты на изготовлении 
турбин в 1954 году были сниже
ны на 32 процента. За счет вне
дрения новой технологии, оснаст
ки и инструмента снижена и тру
доемкость изготовления полуме- 
ханических топок на 31 про
цент. Все это только по предва
рительным подсчетам позволит 
заводу сэкономить не менее 500 
тысяч рублей в год.

В»месте с тем на заводе, в том 
числе и в работе технологов, 
имеется много недостатков. Совер
шенно недостаточно у нас исполь
зуются мелкие станки. На некото
рых видах операций слабо вне
дряются передовые технологиче
ские процессы, в отдельных це
хах отстает механизация трудо
емких работ, отсутствует долж
ная борьба за дальнейший 
технический прогресс, что сни
жает наши возможности в деле 
дальнейшего повышения произ
водительности труда, улучшения 
качества и снижения себестоимо
сти продукции.

Нельзя мириться с таким поло
жением, когда литейный цех ча
сто выпускает отливки с явным 
браком, что ставит в затрудни
тельное положение весь коллек
тив завода. Производственные 
процессы тесно связаны ме
жду собой. Поэтому техноло
гия изготовления даже отдель
ных деталей не может быть 
совершенной, если все эта
пы производства между собой 
не согласованы. Мы должны в 
интересах сокращения затрат на 
изделия общими-усилиями повы
сить качество технологии во всех 
цехах, в том*" числе и в литейном 
производстве. Нужно добиться 
того, чтобы на механическую об
работку давались отливки с са
мыми незначительными припу
сками и тем самым уменьшался 
объем работы при снятии струж
ки.

Нельзя не видеть больших 
упущений в механических и ме
ханосборочном цехах, а также в 
цехе металлоконструкций. Часто 
можно быть свидетелем того, как 
некоторые руководители цехов 
стремятся любой ценой, хотя бы 
даже порой и отсталыми метода
ми, выполнить программу теку
щего месяца. Так они и живут 
от месяца до месяца без четкой 
перспективы в работе, не ведя 
настойчивой борьбы за техниче
ский прогресс, за повышение 
культуры в работе. Поэтому и 
получается так, что намеча
емые хорошие мероприятия, в том 
числе и технологического поряд
ка, подолгу не претворяются в 
жизнь, от чего страдает произ
водство, сдерживаются темпы 
роста производительности труда, 
увеличения выпуска продукции.

Чтобы не быть голословным, 
приведу факты, подтверждающие 
наличие указанных недостатков. 
Так, второй год намечается по
строить электропечь для нагрева 
колес роторов воздуходувных йа-

ш е ф о в
выделило подшефному колхозу 
автомашину на перевозку заго
товленного материала и экскава
тор для рытья траншей под силос. 

☆ * ☆

Коллектив депо станции Сыз
рань 2-я, шефствующий над Кос- 
тычевским колхозом имени Степа
на Разина, выделил семь человек 
на работу по оборудованию вось
ми траншей для силосования по
чатков и стеблей кукурузы. При
ехавшие в колхоз рабочие уже 
подвезли кирпич, цемент и ус
пешно ведут облицовку вырытых 
траншей.

шин, но ничего не сделано. В це
хе № 3 попрежнему продол
жают вести нагрев роторов на куз
нечном горне, что снижает про
изводительность труда и качест
во изделия.
Сверла с заточкой по методу но

ватора Средневолжского станко
строительного завода тов. Жиро
ва нашли всеобщее признание. С 
целью широкого их применения 
на заводе мы выписали со стан
козавода чертежи приспособления 
для заточки сверл и передали их 
в инструментальный цех для из
готовления приспособдения. Это 
было в октябре прошлого года. С 
тех пор прошло более полгода, а 
приспособления, до сих пор нет, и 
высокопроизводительные сверла 
не применяются.

Наши заводские рационализа
торы тт. Марков и Сертеев раз
работали резец с бесканавочным 
стружколомателем. Первое время 
эти резцы применяли более двад
цати токарей, а сейчас только 
два— три человека. Новое, пере
довое не так просто внедряется в 
производство, не сразу дает поло
жительный результат, это надо 
учитывать и не отчаиваться 
при первых неудачах, а, на
оборот, еще настойчивее доби
ваться осуществления поставлен
ной цели. У нас это не всегда так 
бывает. При внедрении резцов с 
керамическими пластинками воз
никли некоторые трудности, 
и это послужило одной из необос
нованных причин длительной за
тяжки с использованием этого 
высокопроизводительного инстру
мента.

Технология является одним из 
важнейших факторов, влияющих 
на; повышение производительно
сти труда и на улучшение других 
показателей. Технологи, чтобы 
быть на высоте положения, обя
заны всегда хорошо знать о 
всех изменениях в технике и тех
нологии. Без этого нельзя полно
стью и хорошо выполнять по
ставленные перед ними задачи. 
Между тем в этом отношении у 
нас имеются серьезные упуще
ния. На заводе отсутствует долж
ная информация о всех новшест
вах в науке и технике как оте
чественной, так и зарубежной. 
Мало читается лекций на техни
ческие темы. Техническая биб
лиотека слабо ведет пропаганду 
имеющейся у нее литературы 
среди рабочих и служащих.

Наша задача состоит в том, 
чтобы всемерно усилить разра
ботку и внедрение передовой тех
нологии, всего нового, что возни
кает в ходе социалистического 
соревнования, достижений науки 
и техники, оснащать наши цехи 
более совершенными приспособ
лениями и инструментом и т. д. 
Осуществление всех этих меро
приятий сыграет важную роль в 
деле досрочного выполнения пла
на 1955 года. Г. Усатов, 

главный технолог 
гидротурбинного завода.

Инициатива комсомольцев
По инициативе комсомольцев 

в цехе создано 17 школ по обмену 
опытом работы. Школами ру
ководят передовики производства 
комсомольцы тт. Жалеев, Ерин, 
Клементьев, Накрайников.

Результаты работы этих школ 
налицо. На участке, которым ру
ководит мастер тов. Александров, 
в марте было семь молодых ра
бочих, которые не выполняли 
норм. В первой половине апреля 
на этом участке отстающих нет. 
Многие комсомольцы выполняют 
сменные нормы на 120— 200 
проц. А. Леж анкин,

секретарь комсомольской 
организации цеха № 15 

комбайнового завода.

Коммунальный отдел Кашпир- 
ского рудоуправления еще в ян
варе составил план очистки тер
риторий поселков. Для этих работ 
ежедневно выделяется по 6 авто
машин-самосвалов, 24 грузчика 
и 15 лошадей. Все нечистоты 
вывозятся в определенные места.

В выходные дни организуются 
воскресники. Так, например, 27 
марта на воскреснике работало
28 автомашин, 35 лошадей и 
участвовало 370 трудящихся. 3 
апреля в воскреснике участвова
ло 332 человека, работало 10 ав
томашин, 22 лошади.

10 апреля также был проведен 
воскресник. В нем участвовало 
190 человек, 14 автомашин и 
12 лошадей. В этот день осовнно 
хорошо поработали коллективы 
детского сада № 37, средней ве
черней школы и учащиеся

Представьте себе, что все насе
ление нашего города или, по край
ней мере, значительная часть его 
вдруг овладела бы таким трудным 
и не очень распространенным 
видом спорта, как канатохожде- 
ние. Ясно, что в таком случае го
род сразу прославился бы на всю 
страну. Городскому комитету физ
культуры и спорта, наверное, и 
не снится такое. А вот в дорожно- 
мостовом управлении горкомхоза 
считают это вполне возможным 
делом и решительно взялись за 
«воспитание и привитие»1 акроба
тических навыков нашим горожа
нам. Месяца два назад был разо
бран мост через Крымзу по 
улице Урицкого, на его основа
ние положены рельсы, и вот уже 
несколько недель можно наблю
дать, как по этим рельсам балан
сируют смельчаки, решившие с 
легкой руки начальника дормо- 
стоуправления тов. Матвеева 
стать «акробатами».

Нетрудно представить, как не
которые неумелые «канатоходы», 
согнувшись в три погибели, на 
четвереньках ползут по рельсам. 
В дормостоуправлении думают: 
ничего, если кто-нибудь из

горнопромышленной школы.
Надо сказать, что если боль

шинство рабочих и служащих 
предприятий рудника активно 
участвует в воскресниках, те 
некоторые организации, находя
щиеся на территории поселка, как 
хлебопекарня, торговые организа
ции, имеющие магазины, до
ма, никакого участия в уборке не 
принимают. Между тем они засо
ряют дворы и улицы золой и 
навозом, выбрасывают нечисто
ты не на место свалки, а где 
вздумается, главным образом 
около домов. Рудоуправление с 
ними ничего сделать не может, 
так как они ему не подчинены, а 
саннадзор и милиция эффектив
ных мер к ним не принимают.

В. Косткж ,
заместитель управляющего 

Кашпирским рудоуправлением.

них сорвется вниз и искупается в 
ледяной воде: спорт, как и всякое 
искусство, требует жертв! «Мало
душным», конечно, не следует 
заниматься подобными упраж
нениями, лучше уж пусть они об
ходят это место, где по воле дор- 
мостоуправления испытываются 
ловкость, сила, мужество и дру
гие «спортивные» качества. Но 
этих-то «малодушных» окапы
вается слишком много. Онй 
стремятся попасть в централь
ную часть города, загружают 
городской транспорт, особенно 
по утрам, когда буквально 

нельзя попасть в автобус, тра
тят непроизводительно мног» 
времени, опаздывают на рабо
ту, на занятия и т. д. Но 
какое до этого дело дормосто- 
управлению? А между тем в инте
ресах трудящихся можно было бы 
по проложенным рельсам устроить 
из досок хотя бы временный на
стил для пешеходов. Но для этого 
нужны внимание и чуткость к 
нуждам населения, которых как 
раз и нехватает начальнику дор- 
мостоуправления тов. Матвееву.

Л. М урзин,
учитель средней школы № 71

Забота о жешциие-латсри
Большой заботой и вниманием 

окружена в нашей стране женщи
на-мать. Особенно чувствуешь 
эту заботу в родильном доме Цен
трального района, работники ко
торого трудятся самоотверженно, 
не считаясь со временем. Врачи 
Людмила Алексеевна Васильева, 
Антонина Петровна Ершова чут
ко, внимательно относятся к каж
дой роженице, в случае необходи

мости применяют нужные меры 
лечения. Также хорошо работают 
акушерки Козина, Миронова, 
Брюховецкая, палатные сёстры и 
санитарки.

В роддоме царит строжайший 
порядок, идеальная чистота. Но
ворожденные дети находятся под 
внимательным надзором.

Баскакова, Лисова, Кислова* 
Пряхина и другие-

По воле дормостоуправления...
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Республике ширится 
Бюро Всемирного Со-

В Корейской Народно-Демократической 
кампания по сбору подписей под Обращением 
вета Мира о запрещении атомного оружия.

НА СНИМКЕ: члены сельскохозяйственного производственного 
кооператива провинции Южный Пхенан подписываются под Венским 
Обращением. Фото агентства Синьхуа.

К пребыванию Советской правительственной 
делегации в Польше

ВАРШАВА, 24 апреля. (ТАСС). 
Советская правительственная де
легация во гляве с первым секре
тарем Центрального Комитета 
Коммунистической партии - Совет
ского Союза Н. С. Хрущевым, на
ходящаяся в Польской Народной 
Республике в связи с десятилети
ем подписания Советско-Польско
го Договора о дружбе, взаимной 
помощи и послевоенном сотрудни
честве, осмотрела Краков, в том 
■числе старинный памятник поль
ской национальной архитектуры 
Вавель. Делегация посетила вы
ставку выдающихся произведений 
польского художника Вита Ство-

ша, расположенную в Вавеле.
Сегодня Советская правитель

ственная делегация возвратилась 
в Варшаву. Вместе с делегацией в 
Варшаву прибыли первый секре
тарь Центрального Комитета 
Польской Объединенной рабочей 
партии Болеслаз Берут и замести
тель председателя Совета Мини
стров и Министр национальной 
обороны маршал Польши К. Ро
коссовский.

В Варшаву возвратился также 
временный поверенный в делах 
СССР в Польше И. А. Мельник, 
сопровождавший Советскую пра
вительственную делегацию.

ПРИСВОЕНИЕ М АРШ АЛУ СОВЕТСКОГО СОЮЗА И. С. КО НЕВУ  
ЗВАНИЯ ПОЧЕТНОГО ГРАЖ ДАНИНА ГОРОДА КРАКОВА

ВАРШАВА, 23 апреля. (ТАСС) 
Сегодня в Кракове состоялась тор
жественная чрезвычайная сессия 
городского народного Совета. Сес
сия единосущно решила в ознаме
нование выдающихся заслуг Мар

шала Советского Союза И. С. Ко
нева в освобождении Кракова от 
гитлеровских захватчиков и о сох
ранении города от разрушения 
присвоить ему звание Почетного 
гражданина города Кракова.

Чествование памяти Шекспира
ЛОНДОН, 25 апреля. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Рейтер 
передает из Стратфорда-на-Эйвоне, 
что 23 апреля представители 76 
стран прибыли туда, чтобы отме
тить 391-ю годовщину со дня рож
дения Вильяма Шекспира. Флаги 
многих стран развевались на глав
ной улице города, в котором ро

дился великий драматург. Коррес
пондент отмечает, что среди ди
пломатов, присутствовавших на 
чествовании памяти Шекспира, на
ходился посол СССР в Англии 
Я. А. Малик. Во второй половине 
дня состоялось возложение венков 
на могилу Шекспира.

Очередное поражение аденауэровской партии ХДС
Результаты выборов в ландтаг земли Нижняя Саксония

БЕРЛИН, 25 апреля. (ТАСС). 
Вчера в Нижней Саксонии состоя
лись выборы в земельный ландтаг. 
По предварительным данным, пе
реданным агентством АДН, в го
лосовании приняли участие 
3.357.872 человека, что составляет 
77,5 процента избирателей.

Голоса распределились следую
щим образом:

Социал-демократическая партия
— 35,2 проц. (на выборах 1953 го
да — 30,1) : ХДС — 26,6 проц. (в
1953 году—35,2 проц.); «Немецкая 
партия» — 12,4 проц. (в 1953 г. —
11.9); «Общегерманский блок» —
11 проц. (в 1953 году — 10,8); 
«Свободная демократическая пар
тия» — 7,9 проц. (в 1953 г. —
6.9); «Немецкая имперская пар
тия» — 3,8 проц. (в 1953 году — 
3,5); Коммунистическая партия 
Германии — 1,3 проц. (в 1953 го
ду — 1,0).

В соответствии с этими резуль
татами из 161 места в ландтаге 
СДПГ получила 59; ХДС — 43;

Немецкая партия» — 20; «Обще- 
германский блок» — 18; «Свобод
ная демократическая партия» — 
12; «Немецкая имперская партия»
— 6; КПГ — 2.

Результаты выборов показали, 
что аденауэровская партия ХДС, 
проводящая политику возрождения 
германского милитаризма и углуб
ления раскола Германии, потерпе
ла серьёзное поражение. Между 
тем, партии, отвергающие в той 
или иной степени аденауэров- 
скую политику ремилитаризации, 
добились заметных успехов. Так, 
например, число избирателей, 
голосовавших за кандидатов со- 
циал - демократической партии, 
увеличилось по сравнению с по
следними выборами в бунде

стаг на 5 процентов. Коммунисти
ческая партия Германии, несмотря 
на чинившиеся препятствия в из
бирательной кампании, также по
лучила большее число голосов по 
сравнению с выборами 1953 года.

Антидемократические действия английских властей
По сообщению газеты «Дейли эк

спресс», английские 'власти не раз
решили профессору Жолио-Кюри 
и другим известным ученым при
ехать в Англию для участия в 
конференции Всемирной федера
ции научных работников.

Министр внутренних дел Ллойд- 
Джордж мотивировал отказ вы
дать въездные визы тем, что кон
ференция может быть иопользова^- 
на «в целях коммунистической 
пропаганды насчет водородной 
бомбы». (ТАСС).

Предложение Неру 
на конференции 

в Бандунге
НЬЮ-ЙОРК, 24 апреля. (ТАСС). 

Как передает бандунгский коррес
пондент агентства Юнайтед Пресс, 
на конференции стран Азии и Аф
рики премьер-министр Индии Не
ру предложил участникам конфе
ренции призвать великие державы 
прекратить производство атомных 
и водородных бомб.

Неру представил проект предло
жения, который в случае его при
нятия, будет означать, по словам 
корреспондента, что конференция 
выступает против ядерного оружия 
любых видов.

В проекте предложения Неру го
ворится, что, «по мнению данной 
конференции, никакое опасение, 
опасность или страх не могут оп
равдать применения этого оружия 
в войне.

Поэтому конференция обращает, 
ся ко всем великим державам с 
горячим призывом принять реше
ние не применять это оружие в 
войне и прекратить его производ
ство.

Конференция особенно призы
вает прекратить по взаимному 
согласию всякие испытания ядер 
ного и термоядерного оружия и 
экспериментальные ядерные
взрывы».

Проект рекомендует также зап
ретить бактериологическую войну 
и применение тактического атом 
ного оружия.

ДЕЛИ, 24 апреля. (ТАСС). Р а 
дио Дели передает, что, по сооб
щению агентства, политический 
комитет конференции стран Азии и 
Африки в Бандунге принял резо
люцию, внесенную Индией и тре 
бующую запрещения .атомного 
оружия.

ПОВЫШЕН ИЕ Ж И З Н Е Н Н О Г О  
УРОВНЯ ТРУДЯЩИХСЯ  

БОЛГАР ИИ

Совет Министров Народной Рес
публики Болгарии и Центральный 
Комитет Болгарской Коммунисти
ческой партии приняли постанов
ление о снижении с 25 апреля еди
ных государственных розничных 
цен на товары народного потреб
ления.

В результате нового, пятого по 
счету снижения цен трудящиеся 
Болгарии получат за год более 
650 миллионов левов выгоды, если 
учитывать приобретение товаров 
лишь в государственных и коопе
ративных магазинах.

(ТАСС).

С НИ Ж ЕН И Е ЦЕН В ПОЛЬШЕ
Г азеты опубликовали решение 

Центрального Комитета Польской 
Объединенной рабочей партии и 
Совета Министров Польской На
родной Республики о снижении с 
24 апреля 1955 года розничных 
цен на продовольственные и про
мышленные товары, а также цены 
за некоторые услуги.

Новое снижение розничных цен 
принесет населению экономию око
ло 4 миллиардов злотых в год.

(ТАСС).

Ф УТБО Л

С е з о н  о т к р ыт

Любители спорта с нетерпением 
ждали открытия футбольного се

зона. Сезон начался в минувшее 
воскресенье на стадионе «Локомо
тив» традиционными состязаниями 
на приз открытия сезона.

Состязания начались эстафет
ным бегом. По условиям право ос
паривать первое место предостав
лялось четырем (из восьми) коман
дам, показавшим лучшее время.

В первой встрече жребий свел 
обе команды спортивного общества 
«Нефтяник». Победитель должен 
был выявиться в «молниеносном» 
турнире, продолжительность кото
рого исчислялась в сорок минут.

...Свисток судьи, и мяч в игре. 
Команды, несмотря на проведенные 
ранее тренировки на небольших 
спортивных площадках, не могут 
«разыграться» на настоящем фут
больном поле, поэтому играют 
скученно, отдельные игроки порой 
мешают друг другу. Во второй 
двадцатиминутке команды активи
зируются. Вторая команда «Нефтя. 
ника» оказывала упорное сопротив
ление своим опытным соперникам, 
но несмотря на это потерпела по
ражение со счетом 3:0. Это дало 
первой команде право участвовать 
в финале.

Показавшие второе время дня в 
эстафетном беге, авангардовцы 
также были допущены к финаль
ной игре.

Все ожидали интересной спор
тивной борьбы, так как первая 
команда «Нефтяника» вот уже не
сколько лет подряд является уча
стницей розыгрыша первенства 
РСФСР по футболу, а «Авангард»
— одна из сильнейших в городе.

С первой минуты игры футболи
сты «Авангарда» стремятся про
рваться к воротам «Нефтяника». 
Но прорывы нападающих «Аван
гарда» ликвидируются неплохо 
державшей свою зону защитой 
«Нефтяника».

Развязка наступает скоро. Напа
дающие «Нефтяника» все чаще по
являются у штрафной площадки, 
противника. Один из таких проры
вов завершился голом. Его заСрсл в 
ворота «Авангарда» Макаров.

«Нефтяник» продолжает штур
мовать ворота соперников и вскоре 
центральный нападающий Генна
дий Юрчик посылает в сетку 
«Авангарда» второй мяч.

Авангардовцы пытаются' оты
граться, но их напащощие все вре
мя бьют мимо во' /у0 ТГ^^фтяник» 
опять нападает. А ^Й ей Кадышев 
сильно бьет с далекого расстояния, 
и третий мяч оказывается в сетке 
«Авангарда». Следует ответная 
атака. Вратарь «Нефтяника» Девя- 
тов с трудом "берет мяч, сильно 
пробитый нападающим «Авангар
да».

Энергичная атака авангардовцев 
не смущает футболистов «Нефтя
ника». Они продолжают играть 
энергично и напористо. Недалеко 
от ворот «Авангарда» мяч перехва
тывает 18-летний футболист Юрий 
Букин и тут же отбрасывает его
А. Кадышеву, который с хода за
бивает четвертый гол.

«Нефтяник» явно превосходит 
своего противника. Незадолго до- 
окончания встречи Геннадий Юр
чик доводит счет до 5:0 в пользу 
«Нефтяника». Два гола в одной 
игре. Неплохо для 18-летнего фут
болиста.

.Встреча окончена. Команде 
«Нефтяник» вручается переходя
щий приз городского комитета физ
культуры.

Проведенные состязания показа
ли, однако, что ряд команд плохо> 
к ним подготовились «Торпедо»г 
«Локомотив», а некоторые спор
тивные коллективы, как например? 
общество «Шахтер» и вовсе не- 
приняли в них участия.

НА СНИМКЕ: момент игры.
Н. Максимов.

Н а  В о л г е
Прибыль воды на Волге продол

жается. Горизонт реки за сутки 
на 26 апреля повысился на 44 см.

Всего с начала паводка водь» 
на реке прибыло 5 метров 45-ем.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«ОВОД»

«Звезда»
Днем

Новый художественный фильм 
«ПЕСНИ ГОР»

Вечером 
Новый художественный фильм 

«РОДИМЫЕ ПЯТНА»

Сызранский горпромкомбинат
принимает рабочих на по

стоянную и сезонную работу 
по договору на срок до 15 ок
тября 1955 года для работы на 
кирпичном заводе.

Оплата труда сдельно-про
грессивная. Рабочим-одиноч- 
кам предоставляется общежи
тие.

Обращаться: г. Сызрань, Ин
тернациональная, 12, отдел 
кадров.

Ш КОЛА Ф30 № 2 7  ст. «ПРАВАЯ ВОЛГА» ОБЪЯВЛЯЕТ
набор учащиеся на 1955 учебный год в возрасте с 16 до 25 лет. 
Школа готовит: плотников, сборщиков стальных конструкций, 
арматурщиков, бетонщиков, сборщиков - монтажников, верхола
зов.

Срок обучения 6 месяцев.
Начало занятий 15 мая 1955 года.
Учащиеся обеспечиваются трехразовым бесплатным питанием, 

общежитием, постельными принадлежностями и обмундированием.
При поступлении в школу необходимо предъявить следующие 

документы: "паспорт и свидетельство о рождении, справку об об
разовании, справку о состоянии здоровья, справку с места жи
тельства. Дирекция школы. 
(3 -2).

Артели «Красный пищевик»
срочно требуются грузчики 

на автомашины.
Оплата труда сдельная. Об

ращаться: Достоевский, 19.

Сызранскому комбайновому 
заводу 

требуются грузчики.
(5 -2 ) .

Проектному бюро
требуются 

инженеры и техники
на проектную работу. 
Справиться: Советская, 50.

Сывранскому горпищеторгу
требуется 

санитарный врач
на постоянную штатную ра

боту с окладом 750 рублей.
Обращаться в отдел кадров 

горпищеторга. Лодочный пере
улок, 29, 2-й этаж.

(3-3).
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